

769. 1856, 20 novembre, Charles-Marguerite de La Naudière, fille de feu l'honorable Charles-François Tarieu de La Naudière, grand-croix du très honorable ordre royal et militaire de Saint-Louis, capitaine d'infanterie, conseiller législatif, et de Catherine Le Moine de Longueuil ; 81 ans.— M. l'abbé Daniel écrit dans son *Histoire des grandes familles canadiennes* (p. 634) : "Aussi spirituelle que jolie, Mademoiselle Marguerite de La Naudière est restée le type de cette belle société française dont on aime à retrouver, dans les familles, la gaieté, les bonnes manières, jointes à la piété et à l'amour des convenances. Les Gouverneurs, tous les grands personnages qui passaient à Québec, se faisaient un devoir de lui rendre visite. Lord Elgin, ce gouverneur si estimable et si estimé, n'eut garde d'oublier les traditions. Avec sa Dame il alla voir la petite-fille du deuxième Baron de Longueuil. Lorsque la frégate française *La Capricieuse* vint mouiller dans les eaux de Québec, M. de Bellevèze, son commandant, s'empressa d'aller présenter ses hommages à la noble Demoiselle. C'est alors que, faisant allusion au passé et au présent, Mademoiselle de La Naudière laissa échapper cette parole qui peignait les sentiments de son âme : "Nos bras sont à l'Angleterre, mais nos coeurs sont toujours à la France."

770. 1857, 16 janvier, Luce-Monique Pinguet, dame Etienne Gauvin, marchand ; 76 ans.— En recommandant cette dame aux prières, le curé de Québec annonçait qu'elle avait légué les sommes suivantes payables après le décès de son époux : à la Fabrique de Québec, £1.000 ; à l'Archevêché, £500 ; à la Congrégation de Notre-Dame, 500 ; à la Société d'éducation de Québec, 500 ; à l'Hospice de la Charité ; 700 ; à l'Asile du Bon-Pasteur 200 ; au Curé de Québec pour les pauvres, £200 (Voir au 26 août 1873).

771. 1857, 18 mai, Barthélémy Pouliot, époux de Louise Blais ; 77 ans.

772. 1857, 27 mai, Julie Blais, veuve de Thomas Podd, marchand ; 78 ans.

773. 1857, 22 juillet, Joséphine-Emilie, fille de feu